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A l’origine, la guerre a été perçue comme un mode naturel d’acquisition de richesses ou 
de pouvoir. La guerre ne constituait donc pas en elle-même une faute éthique. 
Aujourd’hui, la violence et les conflits armés sont contestés par la communauté 
internationale, sauf quand le droit et la justice sont bafoués. Le droit à la guerre fixe les 
conditions de son exercice. Pour les économistes, la guerre est un élément indispensable 
de contrôle des désaccords sociaux et internationaux, parfois suscité par la violence de 
la concurrence industrielle mondiale. Les opérations militaires sont justifiées pour 
défendre les intérêts vitaux d’un pays, pour développer des opérations de maintien de la 
paix ou pour défendre les valeurs démocratiques et des droits de l’homme. Pour l’Islam, 
la guerre est détestable sauf pour combattre les injustices, protéger la liberté religieuse 
et repousser les agressions. Pour l’Eglise, la légitime défense et la « guerre juste » peut 
justifier la guerre. Il n’empêche que les acteurs internationaux sont normalement 
soumis à des règles éthiques internationales, lesquelles ne sont  pas toujours respectées. 
 
Originally, war was seen as a natural way of acquiring wealth or power. War was 
therefore not in itself an ethical fault. Today, violence and armed conflict are contested 
by the international community, except when law and justice are violated. The right to 
war sets the conditions for its exercise. For economists, war is an indispensable element 
in the control of social and international disagreements, sometimes provoked by the 
violence of global industrial competition. Military operations are justified to defend a 
country's vital interests, to develop peacekeeping operations or to defend democratic 
values and human rights. For Islam, war is detestable except to combat injustice, protect 
religious freedom and repel aggression. For the Church, self-defense and "just war" can 
justify war. Nevertheless, international actors are normally subject to international 
ethical rules, which are not always respected. 
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